

Löningen

Elektronischer Weihnachtsgruß

[23.12.2008] Eine elektronische Weihnachtspostkarte verschicken - diesen Service bietet die Stadt Löningen ihren Bürgern ab sofort auf der Website an.

Die Stadt Löningen bietet den Bürgern zum Jahresende einen besonderen Service auf ihrer Website an: elektronische Postkarten mit Motiven der niedersächsischen Kommune. Nach Angaben der Stadt soll der Dienst auch im kommenden Jahr erhalten bleiben. Die Motive sollen der Jahreszeit entsprechend ausgetauscht oder erweitert werden. Auch für Anlässe wie Geburts- oder Hochzeitstage könnten dann elektronische Postkarten aus Löningen verschickt werden.

(rt)

Stichwörter: CMS | Portale, Löningen, Portale, elektronische Postkarte, Bürgerservice